



Love Land aiLand



新宮中学校相島分校
文責 中島佳織
令和7年11月4日
分校通信 No.8

相島区大運動会『限界突破～本気でアツくなれ！！～』

秋晴れの空の下、10月5日(日)に令和7年度 相島区大運動会が盛大に開催されました。今年のスローガンは、「限界突破～本気でアツくなれ!!～」。児童・生徒たちは日々の練習の成果を発揮し、笑顔と声援に包まれながら、元気いっぱいに競技に取り組みました。



※生徒たちの感想を一部抜粋して紹介します。

- ・最後の相島での運動会を悔いなく終えるため、練習から本番まで全力で取り組みました。走順やバトンパスを工夫し、チームで協力して競技に挑みました。開閉会式では礼儀や動きのタイミングに気を配り、小学生の手本となれるよう意識して行動しました。自分の最大限を發揮して、最後の運動会に本気で臨むことができました。(3年咲希)
- ・今回初めて、小中合同の行事で白組のリーダーを務めることになり、とても緊張しました。普段から小学生と積極的に関わっているわけではなかったので、プレッシャーもあり少し怖さを感じていました。それでも、啓史くんや1・2年生、小学生のみんなが支えてくれたおかげで、気を負いすぎずに自分の役割を果たすことができました。(3年栞)
- ・今回の運動会はとても楽しく、地域の方と踊ったり、保護者の競技を応援したりする中で、多くのつながりを感じることができました。しおりさんが気付かなかった部分には私が声をかけ、助け合いながら取り組むことができました。競技後には「おつかれ」と声をかける習慣も身につき、仲間との絆を深めることができました。(3年啓史)
- ・練習では、限られた時間の中でできることを考え、行動することを意識しました。リレーや「つながる相島」の実演後には、チームで課題を出し合い、意見をもとに改善を重ねました。本番では、練習の成果を発揮して競技に全力で取り組み、応援にも積極的に参加しました。3年生として、仲間を引っ張りながら支えることができました。(3年瑞希)
- ・みんなと協力して全力を尽くし、勝利の喜びと達成感を味わうことができました。(2年佑都)
- ・ルールを守って競技に取り組み、仲間の競技中には応援をしながら、係の仕事内容も覚えて自分の役割をしっかり果たすことができました。(2年唯)
- ・自分が出ない競技も紅白の得点となるため、一生懸命応援し、練習では小学生とバトンパスの確認やアドバイスをし合いながら取り組むことができました。(2年真瑠奈)
- ・運動が得意な子も苦手な子も、互いに認め合い相談しながらチームづくりに取り組むことができました。今後、島の方々に恩返しができるように頑張りたいです。(2年楓子)
- ・リーダーのサポートができるよう、小学生への声かけなどを積極的に行い、本番でも自分にできることを考えて行動することができました。(1年愛菜)
- ・自分の仕事を終えたあと、他の人の手伝いにも積極的に取り組むよう心がけました。次に何をすべきかを考えて行動できたのもよかったです。(1年こあ)
- ・小学生との絆が深まり、ふざけ合える関係になれました。あまり話したことのない人とも交流できてうれしかったし、全力で楽しめたことが一番の思い出です。(1年萌花)
- ・綱引きの3回戦や障害物リレーで勝ったとき、みんなで大喜びしてすごく楽しかったです。練習のときから笑顔がいっぱいだったのがすごくいいなと思いました。(1年直輝)



修学旅行レポート～学びと笑顔に満ちた3日間～

10月22日～24日にかけて、2年生が沖縄への修学旅行を実施しました。天候にも恵まれ、生徒たちは、仲間と協力しながら時間を守り、ルールを意識して行動することで、集団生活の中での責任感や思いやりの心を育てることができました。旅を通して得た学びや感動は、今後の学校生活や人生の中で大きな糧となることでしょう。



主な訪問先と活動内容

- ・【平和学習】ひめゆりの塔、ひめゆり平和祈念資料館、糸数アブチラガマ、道の駅かでな
自然の洞窟が野戦病院として使われていた糸数アブチラガマでは、暗く湿った空間に足を踏み入れ、当時の過酷な状況を肌で感じました。ガイドの方の説明に耳を傾けながら、命を守るために必死だった人々の姿を想像しました。
 - ・【体験学習・文化学習】おきなわワールド（紅型染め体験）
紅型は、琉球王朝時代から受け継がれてきた染め物で、鮮やかな色彩と南国らしい模様が特徴です。生徒たちは、型紙に沿って筆で色をのせていく工程に挑戦。最初は緊張した様子でしたが、次第に筆使いにも慣れ、思い思いの色を使って個性豊かな作品を上げていました。
 - ・【自然・科学学習】美ら海水族館、GODAC（国際海洋環境情報センター）
GODACでは、沖縄の海について学習しました。沖縄の海洋環境やサンゴ礁の役割、そして深海の世界について、実験や展示を通して楽しく学ぶことができました。
 - ・【歴史・観光学習】首里城、国際通り散策
那覇市の中心地・国際通りを自主研修として散策しました。地元の特産品やお土産を選んだり、沖縄料理を味わったりと、地域の人々とのふれあいを通して沖縄の暮らしや文化を感じることができました。

